
 

 

令和６年度 第２回 学校運営協議会 議事録 
 

日時：令和６年 11 月 13 日（水）15 時 30 分～ 

場所：会議室 

司会：副校長 

記録：教頭 

欠席者：５名 

 

１．開式 

 

２．校長挨拶 

 

３．議題 

令和６年度 学校評価報告書（中間報告）について 

○教員同士の授業見学の方法についての質問 

・管理職の授業観察に併せて、各教員が授業を見合った。相当数が参加した。 

○遅刻する生徒数が落ち着いてきている要因についての質問 

・要因分析はしていないが、その都度、改善に向けたアドバイスをしているため、遅刻が減っていると

考えられる。 

○特別募集で入学した生徒の支援についての質問 

・外国につながりのある生徒の支援が、一部教員に頼っている状況がある。様々な教員がサポートでき

る体制を目指している。 

・外国につながりのある生徒の中には日本語能力が厳しい生徒もいる。日本語という学校設定科目を設

置し、日本語能力習得に向けた支援に取り組んでいる。 

・インクルーシブ教育実践推進校特別募集での入学生徒は、一般募集生徒と同様に学校で過ごしている。

一部、キャリアという取り出し授業が教育課程にある。 

○ＰＴＡ活動の見直しに関する質問 

・入学式後に各クラスに案内後、選出をしていたが、体育館での選出に変える。 

・教員の時間外対応が多いため、解消に向けて検討している。 

・役員の総数は同じである。 

・土曜日での開催が多いので、平日に開催できないか。 

・委員会数が多いので、委員会の統廃合も検討している。 

・土日のＰＴＡ活動に関して、保護者の認識と教員の認識を合わせていく。 

 

４．質疑応答、意見交換など 

・インクルーシブ教育の取組は重要であり、引き続き情報交換したい。 

・特別支援学校からの、大学進学が著しく低いので、大学でも支援体制を検討していく。 



 

・自治会に学校周りの草木を伐採してくれないかという相談がある。 

・特別支援学校にも日本語が厳しい生徒がいるので、進路指導等の工夫点等を情報交換していきたい。 

・多文化教室では、現状、日本語支援で手一杯である。今後は他にも取組を広げていきたい。 

・引き続き魅力ある学校を作って欲しい。 

 

５．閉式 

 

６．閉式後分科会を開催 

○地域連携部会  

 ・地域連携に関する情報交換会 

○インクルーシブ教育推進部会 

 ・地域サポーター（生徒の学校生活サポートボランティア）との情報交換会 


